



Grands Frères Grandes Sœurs de l'Ouest-de-l'Île

Notre déjeuner annuel de la Saint-Valentin ayant été annulé cette année encore, nous sommes heureux d'annoncer notre nouvelle collecte de fonds pour 2022!

Cette année, nous nous sommes associés à de nombreux restaurants locaux de l'Ouest de l'île, sans lesquels cet événement ne serait pas possible. Du 12 au 14 février, lorsque vous passerez une commande dans l'un des restaurants ci-dessous (à emporter ou par le service de livraison Food Guy), 1\$ de chaque commande sera reversé aux Grands Frères Grandes Sœurs de l'Ouest-de-l'Île.

- 👉 L'Oeufrier DDO <https://www.facebook.com/LOeufrierDDO/>
- 👉 Casamare <https://www.restomontreal.ca/resto/casa-mare-ouest-de-l-ile-montreal/4687/en/>
- 👉 Pâtisserie Dolce Francesco <https://www.patisseriedolcefrancesco.com/>
- 👉 Jack Astors Bar and Grill <https://www.facebook.com/JackAstorsDorval/>

****Restez à l'écoute car d'autres restaurants continueront d'être ajoutés à la liste!****

Vous cherchez un service de traiteur? Pour toute commande passée du 12 au 14 février, **Gourmet by Design** reversera 25% de ses bénéfices aux Grands Frères Grandes Sœurs de l'Ouest de l'île! www.gourmetbydesign.ca

Vous n'avez pas envie de quitter la maison? **L'équipe de livraison de Food Guy** sera là pour ramasser vos repas chauds et à l'heure! Assurez-vous de réserver votre place, car il se remplira rapidement! <https://www.facebook.com/groups/337219020968566>

Célébrez cette Saint-Valentin non seulement en redonnant à un organisme sans but lucratif, mais aussi en appuyant les restaurants qui continuent de soutenir la communauté dans les moments difficiles!



Big Brothers Big Sisters West Island

With our annual Valentine's Day Breakfast being canceled again this year, we are happy to announce our newest fundraiser for 2022!

This year we have partnered with many local restaurants in the West Island, without them this event would not be possible. From February 12th to 14th, when you order from the restaurants listed below (for pick up or through Food Guy Delivery Services) a 1\$ from every order will be donated back to Big Brothers Big Sisters of West Island.

- 👉 L'Oeufrier DDO <https://www.facebook.com/LOeufrierDDO/>
- 👉 Casamare: <https://www.restomontreal.ca/resto/casa-mare-ouest-de-l-ile-montreal/4687/en/>
- 👉 Patisserie Dolce Francesco <https://www.patisseriedolcefrancesco.com/>
- 👉 Jack Astors Bar and Grill <https://www.facebook.com/JackAstorsDorval/>

****Stay tuned as more restaurants continue to be added to the list!****

Looking for a catered option? With every order made from Feb 12-14th **Gourmet by Design** will donate 25% of their profits back to Big Brothers Big Sisters of West Island!

www.gourmetbydesign.ca

Don't feel like leaving the house? **The Food Guy Delivery Team** will be there to pick up your meals hot and on time! Make sure to reserve your time slot as they are sure to fill up quickly!

<https://www.facebook.com/groups/337219020968566>

Celebrate this Valentine's Day by not only giving back to a non-profit organization, but supporting restaurants who continue to support the community through hardship!